



RENDICIÓN DE CUENTAS DIRECCIÓN PROVINCIAL
DEL IESS-CARCHI
LOGÍSTICA DEL EVENTO





- a. Invitaciones a la ciudadanía;
- b. Entrega de material, comprende:
 - i. Informe de Rendición de Cuentas,
 - ii. Otros relacionados con la gestión de la Dirección Provincial;





c. Bienvenida y explicación de cómo se desarrollará el evento;

15H00

Ingreso de Autoridades del IESS, entre los que constan: Arq. David Martínez Director Provincial Regional Zona I, Ing. Cristiam Medardo Pabón Vásquez, Lic. Carlos Jimenez Director Administrativo del C.A.A Tulcán, Dra. Ximena Narváez Directora Médica C.A.A. Tulcán, Dr. Angel Orellana Director de la U.A.A. San Gabriel, Dr. Remigio Lopez Director de la U.A.A. El Angel Y Lic. Raúl Martínez Subdirector de Afiliación, Fondos y Reservas de Imbabura.

15h10

Saludo de bienvenida a cargo del Lic. Luis Revelo, Responsable de Comunicación social del IESS-Carchi.

15h20

Himno Nacional de la República del Ecuador

15h30

Palabra de Presentación y Justificativo del Acto a cargo de la Dra. Ximena Narváez Directora Médica del C.A.A. Tulcán

Quien hace referencia a la importancia que tiene la rendición de cuentas en todos los ámbitos de la gestión pública, que aparte de ser una obligación legal es moral. Que la presente rendición de cuentas del año 2014, es el trabajo realizado en forma conjunta por todos los funcionarios, servidores y trabajadores que conformamos la Dirección Provincial del IESS-Carchi.

Que este informe también tiene como finalidad cumplir con lo que establece la Constitución de la República del Ecuador, Ley Orgánica de Participación Ciudadana y la Ley Orgánica del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social. Se presenta la Rendición de Cuentas del año 2014, a la ciudadanía carchense con un enfoque de crecimiento, de solidaridad, eficiencia, eficacia y una atención con calidez y calidad, para con nuestros afiliados, pensionistas y ciudadanía en general.



15h45 Intervención del Ing. Cristiam Medardo Pabón Vásquez Director Provincial del IESS.- CARCHI

16H30 Presentación de actividades y gestión, en archivo fotográfico, de la dirección provincial del Carchi. Interviene Ing. Cristiam Medardo Pabón Vásquez, Director Provincial.

16h50 Intervención del Eco. David Martínez, Director Zona I.

17h00 Preguntas e inquietudes de la ciudadanía. (espacio de opinión). Incluso medios de comunicación.

17h30 Intervención musical del grupo de cámara de la casa de la cultura del Carchi.

17h40 Brindis a cargo de la Sra. Aidita lucero en representación de los funcionarios de la dirección provincial del Carchi.

17h50 Himno al Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social.

Conclusiones

La Dirección provincial del IESS-Carchi, cumple con la ciudadanía en base a los Grupos Provinciales de los seguros especializados, dando las prestaciones consagradas en la Constitución de la República, la Ley de Seguridad Social, tanto a la población Urbana y Rural, con relación de dependencia o sin ella.

Trabajando con un servicio de calidad y calidez, cumpliendo los los parámetros dados por el Plan Nacional del Buen Vivir.